
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 前期：４～９月を振り返って 】 

４日（金）は前期の終業式（通知表渡し）、全校・

生活朝会を行いました。姿勢よく、話す人の目を

見て話を聞く様子を見ていると、どの学年も半年

でよく成長したなあ、と思います。脊振まるごと

大運動会の後も、大きな行事を毎週のように実施

している日々です。やっと涼しくもなりました。

体調を万全に整え、行事に、学習に下半期も精一

杯取り組んでいきましょう。 

 

【 長崎への修学旅行：６年 】 

９月２６（木）～２７日（金）、６年生は長崎へ

修学旅行に行ってきました。残暑厳しい中でした

が、天候にも恵まれ、長崎の地を満喫してきた６

年生です。初日は「平和」についての理解を深め、

２日目は「長崎の歴史と文化」について学びまし

た。両日とも、フィールドワーク（自主研修）を

多く取り入れ、地図をグループで確認しながら選

んでおいた見学地を巡るプランでした。新幹線を

含めた JR、路面電車など交通機関も多く利用しま

した。 

原爆資料館見学や平和講話（交流証言講話）の

際には、被爆地としての長崎の土地や被爆者の

方々とその家族への思いをそれぞれに噛みしめ

ている６年生の真剣な表情が印象的でした。 

★【長崎への修学旅行の様子】★ 

 

 

 

 

 

新幹線の中で        長崎駅に到着     

 

 

 

 

 

 平和祈念像の前で      ホテルでの夕食 

 

 

 

 

 

眼鏡橋           出島 

                   

 

 
 

 

 

 

【 「そよかぜ荘」訪問 】 

１日（火）、福祉について学んでいる４・５年

生は、学校の近くにある通所介護デイサービス、

「そよかぜ荘」に出かけ、体験を通して福祉へ

の理解を深めました。 

 

 

 

 

 

通所されている高齢者の方々とも、写真のよ

うに直接交流することができました。今後も、

「自分には何ができるだろうか」について考

え、企画して次回の訪問につなげます。 

 

【 我らの「高取山公園」を彩ろう！ 】 

報道等でもご存じかと思い 

ますが、脊振小の子ども達が、 

高取山公園・地域盛り上げイ 

ベントに参加しました。 

２日（水）、当初は公園敷地 

内で実施する予定だった 

「アンブレラボール」製作を体育室にて全校児

童、公園の方々、商工観光課の方々と一緒に行

いました。開催中の国スポ、ＳＡＧＡ2024に合

わせ、来年２月位までビニル傘で作ったアンブ

レラボールが地域を飾ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇小規模特任校◇ 神埼市内全域から就学できます。 

令和６年１０月７日（月） 

第１３号 

校長  吉家 恵美 

～校長室の窓から～ 

10月の生活目標は「学習にせいいっぱい取り組もう」

です。朝会では担当の先生から「どんな姿が精一杯取り

組む事ですか？」と問われ、近くの友達と考えを交流した

子ども達。「集中する」「自分の考えを発表する」などが出

ていました。 

涼しくなり、また、夜が長くなり読書や学習がしやすくな

りましたね。私も、最近買った本数冊を本棚に「並べて満

足」だったことを反省しました。時間を有効に使い、スマホ

を置いて、秋は読書に親しみたいです。        よしいえ 

    

学校 HP 

★明日（8日・火曜日）は授業参観日です。1校時

８：３５～（教室等）２校時９：３０～親子講演会（体

育室：参加型コンサート）。お待ちしております！ 


